

12月 いい笑顔



人権週間の取組

12/4~10は第77回人権週間でした。1948年12月10日に国連で世界人権宣言が採択されたことを記念し、日本では翌1949年からこの期間が定められました。本校でも、毎年この期間に学校全体で人権学習に取り組んでいます。

まずは、11/25に『人権と人権週間にについて知る』をめあてに、オンラインで全校集会を行いました。人権担当の話を子供たちは真剣な表情で聞いていました。絵本「ともだち」の読み聞かせでは、友達と毎日明るく楽しく生活するにはどんな行動をすればよいかを考える機会になりました。

学級では、1,3,5年生は絵本の読み聞かせを聞いた後話し合い、2,4,6年生はSST（ソーシャルスキルトレーニング）をしました。この学習の振り返りを、廊下や踊り場に掲示しました。休憩時間に友達の感想を読んでいる姿を見かけ、嬉しい気持ちになりました。以下に紹介します。



- ★ 「あったかことばをつかったら人がいい気もちになると分かった。」
- ★ 「友だちにありがとうって言われたときに心が明るくなったよ。」
- ★ 「火よう日ふたりでかえってさみしくなかったよ。」



今回の取組を通して、人権について正しく理解できたことはもちろん、友達関係において大切なことを学んだり、普段の言動を見つめ直したりするよい機会になりました。



1月の行事予定

- 1 (木) 元日
- 8 (木) セーフティネットの日
交通安全指導日
- 3 学期始業式
- 12 (月) 成人の日
- 13 (火) スクールカウンセラー来校
- 16 (金) 創立150周年記念イベント
- 19 (月) 委員会活動 6年
- 22 (木) 起震車体験 3,6年
- 26 (月) クラブ活動 4~6年
- 27 (火) スクールカウンセラー来校

ブログで!

学校の様子を伝える「宮原小ブログ」を毎日更新しています。スマート等のカメラ機能でQRコードを読み取るか、URLをタップしてご覧ください。



<https://miyaharablog.blogspot.com/>